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Die Deutschen Meisterschaften  der Jugend im  vergangenen Jahr  in der Halle sowie im Feld 

verliefen nach meiner Meinung sehr gut. Leider ist in der Halle durch das  Satzspiel  bei der 

einen oder anderen Meisterschaft die Zeit samstags etwas aus dem Ruder geraten obwohl ich 

20:30 Uhr nicht ganz zu spät finde. Beim Zeitspiel hat es durch die Entscheidungsspiele 

oftmals länger gedauert.  Die ausrichtenden Vereine gaben sich  viel Mühe um den 

Meisterschaften einen gebührenden Rahmen zu geben. Es ist nicht einfach, jedes Jahr 

Ausrichter für Meisterschaften zu finden, da es einiger Vorbereitungen bedarf. Bei den  

Deutschen Meisterschaften der Mitgliedsverbände waren dieses Jahr 15 Landesturnverbände 

am Start. Eine Herausforderung den Spielplan zu gestalten. Eine Bitte an die Landesfachwarte  

macht Werbung, damit vielleicht ein Ausrichter für eine Jugendveranstaltung in eurem 

Landesturnverband gefunden wird. 

Die beiden  Jugendnationalmannschaften mit ihren Bundestrainern haben in den letzten  

Jahren große Erfolge erzielt.  Ein Dankeschön an alle Spender die es überhaupt ermöglicht 

haben, dass wir mit der Jugend die  Reisen zur den Weltmeisterschaft und 

Europameisterschaft  antreten konnten. 

Ich hoffe weiterhin um die Unterstützung des Jugendfaustballs. 
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